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 神戸北民商から代議員 8 名が参加し、定期総会【兵商連・共済会合同】が神戸国

際会議場にて開催されました。大軍拡・大増税反対・ストップ金権政治のスローガ

ンを掲げての総会で、新しい県の役員の選出がつつがなく承認されました。長らく

県の役員として奮闘された野村昭子さんが退任され、前田りかさんが新理事に。新

たに共済常任理事・北岡ちか子さんが、選出されるなど、新旧の交代もありました

が、山田会長の元、一致団結して【北民商を大きく、力のある組織に作り上げたい

という思い】を強くする総会となりました。事務局も心新たに、闘いの先頭に立つ

決意をし、役員と共に【車の両輪】として、互いに支えあって、民商の団結を図る

ことが肝要だと自覚を高めることができました。当日は、『表彰状 2 枚』頂いて、

金一封も授与しました。今後、7 月にかけて税務署の異動があります。税務調査が

スタートする時期です。国保や税の相談も本格的に、相談も始まり、いよいよこれ

からです。第 2 週には、国保の通知が届きます。【高すぎる国保料】に悲痛な声も。

『まずは、国保の仕組みを身に着けて、どうすれば下がるか。学びあい相談しあい

ましょう。㊦写真 いただいた表彰状   野村さん・被団協の田中さんと㊦写真 
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